

Notre projet éducatif

NOTRE PROJET EDUCATIF

Notre association a été fondée sur un projet:

Chaque enfant et jeune doit le connaître. Il doit répondre aux besoins fondamentaux de celui-ci par une bonne hygiène, nourriture, santé, sécurité et par le respect du rythme de vie de chacun.

Notre association s'est constituée pour intervenir en faveur d'enfants dans le but de contribuer à leur plein épanouissement et à leur éducation, dans le domaine du temps libre, en complément des efforts et des actions de la famille et de l'école. Les enfants grandissent et vivent tous les jours ...Nous y participons donc .

Il doit permettre à l'enfant ou l'adolescent, de s'impliquer, de réaliser, de créer afin qu'il arrive au mieux à évaluer ses capacités et ses limites (notion d'autonomie) .Nous y participons donc.

Mais notre domaine c'est avant tout les vacances: moment de vie qui se caractérise par moins de contraintes et plus de plaisir et de liberté même s'il participe aussi à l'éducation au sens large.

Notre projet vise donc à permettre aux enfants qui nous sont confiés de grandir un peu , de s'enrichir de nouvelles connaissances et d'expérience par des découvertes dans cette ambiance particulière que sont les vacances , avec des activités sportives nécessaires à son bon équilibre, des lieux nouveaux , des copains et tout ce qui fait de bonnes vacances dont on se souvient longtemps .

Un séjour avec notre association a donc vocation:

- Faire découvrir aux enfants de nouvelles choses
- Apprendre à vivre ensemble
- Se faire de nouveaux copains
- Se découvrir
- A faire mieux, à être mieux, à être bien, à se faire plaisir.

Notre projet éducatif et pédagogique s'appuie sur le principe de la reconnaissance de l'enfant, adolescent comme:

"un ETRE ENTIER, capable de s'EXPRIMER, d'AGIR, et de REALISER".

Ces vacances comporteront des activités et des loisirs enrichissants, on ne saurait se contenter de passer le temps.

Nous y ajouterons les activités pour les séjours à l'étranger qui permettront aux enfants et adolescents de découvrir des cultures et des traditions des pays étrangers : histoires, contes, musique, visites ...permettant la rencontre d'autres cultures.

Nos séjours répondent à 2 objectifs :

- Offrir des séjours qui soient bien des vacances pour les enfants et les adolescents, chaleureuses et pleines d'entrain.
- Que ces vacances apportent un plus aux enfants et adolescent, participent à leur éducation, à leur épanouissement et à les rendre le plus autonome possible.